

Le président vénézuélien confirme la coopération sans conditions avec Cuba Le président vénézuélien confirme la coopération sans conditions avec Cuba



La Havane, 23 déc. (RHC).- Le président vénézuélien, Nicolas Maduro, a confirmé à Caracas que son gouvernement appuiera toujours Cuba sans conditions en raison des relations excellentes qu'entretiennent nos deux pays.

«Nous sommes unis par des liens culturels et historiques, nous sommes jumelés par José Marti et Simon Bolivar, par Fidel Castro et par Hugo Chavez et par leur legs, par l'avenir prospère et sûr de nos peuples, notre solidarité et la coopération restent fermes » a déclaré le président vénézuélien ce jeudi au Palais de Miraflores.

Peu après la cérémonie de signature d'un plan de développement économique commun, débattu et adopté dans le cadre de la XXVIIe commission intergouvernementale de coopération Cuba Venezuela, Nicolas Maduro a mis en exergue la manière dont Cuba a toujours défendu sa Révolution : «Toujours ferme, a-t-il relevé, face au blocus économique, commercial et financier appliqué par les États-Unis et face aussi à la guerre médiatique dont elle fait l'objet de la part de ceux qui voudraient effacer ses acquis, comme ils font maintenant contre la Révolution bolivarienne»

Le président Maduro a souligné qu'après le décès de Fidel Castro, le 25 novembre dernier, Cuba et le Venezuela restent fermes dans la défense du legs du leader cubain, en ces jours de renaissance de ses idées et de celles de José Marti.

L'accord signé ce jeudi à Caracas vise à compléter le Plan de développement économique de Cuba et l'agenda économique bolivarienne et ses 15 moteurs d'après les déclarations du président Nicolas Maduro.

Au cours d'une brève allocution diffusée par la télévision vénézuélienne depuis le Palais de Miraflores, le président Maduro a souligné que chaque convention de la commission intergouvernementale est un plan d'action pour 2017, un plan qui comprend des progrès importants dans les domaines de l'économie, de la santé, du sport et de la culture.

Auparavant, Delcy Rodriguez, ministre vénézuélienne des Affaires étrangères et Rodrigo Malmierca, ministre cubain du Commerce extérieur et des Investissements étrangers s'étaient accordés à annoncer la consolidation des programmes de coopération bilatérale.

Delcy Rodriguez et Rodrigo Malmierca conduisaient les délégations des deux pays à la XXVIIe commission intergouvernementale de coopération Cuba Venezuela.

«Nous sommes reconnaissants des coopérants de la patrie sœur antillaise parce que nous leur devons une partie du développement et du bonheur de notre peuple» a relevé la chef de la diplomatie vénézuélienne après avoir résumé l'impact de la stratégie de coopération entre nos deux pays mise en place par Fidel Castro et Hugo Chavez.

Dans son discours elle a souligné : «Notre coopération est au centre du modèle de développement des droits humains, garant et protecteur de l'être humain et il ne rapporte pas seulement des bénéfices matériels mais encore spirituels.

Elle a indiqué que malgré les difficultés économiques de ces 12 derniers mois, la contribution mutuelle s'est accrue et s'est perfectionnée dans les secteurs de la santé, de l'éducation, du sport, de la culture, et de l'agriculture urbaine, entre autres.

«En 2016, grâce à l'aide de Cuba, nous avons formé ici 12 mille médecins qui se sont incorporés au système national de santé et nous sommes proposés de couvrir tout le territoire national dans le cadre de la mission Barrio Adentro » a relevé la ministre vénézuélienne.

De son côté, Rodrigo Malmierca a souligné que la coopération entre Cuba et le Venezuela repose sur les principes de la solidarité et de la fraternité brandis par la Révolution cubaine et par la Révolution bolivarienne.

«Cuba a beaucoup à remercier au Venezuela et ce pays comptera toujours sur notre soutien et notre coopération quelles que soient les circonstances» a-t-il relevé devant les responsables des deux pays réunis pour la XXVIIe commission intergouvernementale de coopération.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/116477-le-president-venezuelien-confirme-la-cooperation-sans-conditions-avec-cuba-le-president-venezuelien-confirme-la-cooperation-sans-conditions-avec-cuba>



Radio Habana Cuba